

"El sufrimiento humano"

Señor Director:

Muy interesante el texto de Rodrigo Figueroa sobre el sufrimiento, publicado el jueves recién pasado. Solamente me gustaría agregar que muchas veces se confunde el sufrimiento con el sacrificio, en sentido cristiano. Es decir, que la perfección cristiana (santidad) implicaría necesariamente el sufrimiento corporal.

Esto no es del todo cierto. Aunque la Cruz puede suponer el sufrimiento efectivo, el sentido formal del sacrificio de Cristo en la Cruz (y por lo tanto de todos los cristianos) no consiste en este padecer material, sino en la entrega total y sin condiciones de la propia voluntad en la voluntad de Dios. En otros términos: la esencia del sacrificio cristiano no es el dolor, sino la obediencia, por la gloria de Dios.

RAÚL MADRID
Profesor UC